

Wir stehen ein für Frieden und Menschenrechte



41. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
16. - 18. Juni 2017, Berlin

Antragsteller*in: BAG Frieden & Internationales
Beschlussdatum: 09.04.2017

Änderungsantrag zu WB-FM-01

Von Zeile 93 bis 95:

werden kann. Die Anwendung militärischer Gewalt ist immer ein Übel. Deswegen sind zivile **Konfliktprävention** **Krisenprävention** und zivile Konfliktbearbeitung zentrale Anliegen grüner internationaler Politik. Sie sind heute wichtiger denn je und gehören ins Zentrum der deutschen

Begründung

Konflikte gibt es immer; die Prävention kann verhindern, dass sie verschärft werden und zu Krisen werden.